

19/09/24

19 de septiembre de 1860. Nacimiento del coronel y general brigada honorario Víctor Morelli, destacado por su faceta como pintor

Contenido

El 19 de septiembre de 1860 nació en La Coruña Víctor Morelli Sánchez Gil, quien destacó por su faceta como pintor y que alcanzaría el empleo de coronel de la Guardia Civil y el de general de brigada honorario a su pase a la situación de reserva. Ingresó el 15 de abril de 1878 como soldado en el Regimiento Asia número 59, para pasar después a la Academia de Infantería de Toledo. Cuatro años más tarde ascendió a alférez de Infantería, siendo su primer destino Barcelona, donde estudió dibujo y pintura en el taller de José Serra Porsón. En el año 1887 solicitó su pase a la Guardia Civil, con el grado de alférez, ocupando numerosos destinos, casi siempre con base en Madrid.

Simultaneó su profesión con su afición como pintor, con la que consiguió numerosos premios nacionales e internacionales. Una de sus obras premiadas con una medalla de bronce en la Exposición Nacional de Bellas Artes celebrada en Barcelona el año 1897 es *La Batalla de Treviño*, un cuadro de 4,5 m. de alto por 7m. de ancho que se conserva en la Academia de Caballería de Valladolid.

Existen cuadros suyos expuestos en el Museo del Prado, Museo del Ejército y en infinidad de centros y unidades militares y entre ellas, la Dirección General de la Guardia Civil, la Academia de Suboficiales de San Lorenzo de El Escorial y el Colegio de Guardias Jóvenes de Valdemoro, todas ubicadas en Madrid.

El general Morelli Sánchez Gil falleció en Madrid el 20 de abril de 1936, a los 75 años, en su domicilio de la plaza de Santa Ana. Está enterrado en el cementerio de San Isidro.

Cuadro de La Batalla de Treviño, de 7m. de ancho por 4,5 m. de alto, realizado por Víctor Morelli Sánchez-Gil (1850 - 1936), coronel y general de brigada honorario de la Guardia Civil, premiado con una medalla de bronce en la Exposición Nacional de Bellas Artes celebrada en Barcelona el año 1897 y conservado en la Academia de Caballería (Valladolid, 2024). Fuente: Academia de Caballería. Ejército de Tierra.